

Schnapsbrenner wünschen einen guten Start in 2012!

Jetzt online: Videos vom Narrentreffen & Bilder vom Schlachten beim Seinerzeitfest

29.12.2011 11:49 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Nur noch drei Tage, dann startet das neue Jahr 2012 und damit der Countdown für die Faschnachtskampagne 2012. Für die Schnapsbrenner geht mit dem aktuellen Jahr ein sehr ereignisreiches Jahr zu Ende. Neben dem großen fränkischen Narrentreffen gehörten natürlich auch alle anderen Faschnachtstermine, sowie das Schlachtfest und das Seinerzeitfest zu den Highlights.

Mit dem 33. fränkischen Narrentreffen startete das Jahr mit einem Großereignis, bei dem nicht nur der gesamte Narrenring, sondern auch erstmalig das SWR-Fernsehen dabei war. Der Umzug aus Höpflingen wurde 3 Stunden live im SWR-Fernsehen übertragen und die Fernsehzuschauer konnten so auch zum ersten Mal erleben, wie in Höpflingen und dem Narrenring Faschnacht gemacht wird. Viele Bilder und auch einige Videos dieses Events gibt es online zu sehen: Entweder auf der offiziellen Website unter www.narrentreffen2011.com, oder bei [YouTube](https://www.youtube.com). Als Vorgeschmack ist ein Ausschnitt direkt hier auf der Website eingebunden, einfach runterscrollen und "Play" drücken - viel Spaß beim Ansehen!

Im Sommer folgte das Schlachtfest, bei dem in diesem Jahr neben kräftigem Rock mit der Gruppe Number Nine auch zünftig gefeiert wurde, als am Freitagabend die Dorfrocker das Zelt in Höpflingen unsicher machten. Einen kurzen [Bericht](#), sowie [viele Bilder](#) findet ihr ebenfalls auf unserer Homepage.

Der letzte große Termin im Kalender war das Seinerzeitfest der Gemeinde Höpflingen, bei der die FGH-70 zeigte wie zu "seiner Zeit" traditionell eine Hausschlachtung durchgeführt wurde und die beliebte "Hausmacher Wurst" gemacht wird. Einige Bilder davon findet ihr ebenfalls direkt hier unter

dem Artikel.

Doch wer die FG kennt der weiß die Räder stehen niemals still. Mit Hochdruck wird bereits die kommende Kampagne 2012 mit all ihren Veranstaltungen vorbereitet. Für die Tanzgarden wird es bereits Anfang Januar ernst, wenn wieder das große Tanzturnier des Narrenring Main-Neckar in Lauda-Königshofen statt findet. Aber auch das Prinzenpaar: Prinzessin Andrea, ihre Hoheit zu Ross, und seine Tölität Prinz Stefan I. freuen sich bereits auf ihren ersten Auftritt und die Regentschaft über das Schnapsbrennervolk.

In diesem Sinne freut sich die gesamte Schnapsbrennerschar der Faschnachtsgesellschaft Höpfemer Schnapsbrenner bereits auf das neue Jahr und wünscht allen Besuchern, Faschnachtlern, Freunden und Gönnern einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Bilder & Impressionen

Video

Einen Kommentar schreiben